

Sevilla, 21 de noviembre 2022

Estimados y estimadas Vocales del Consejo Municipal de la Infancia y la Adolescencia de Sevilla.

Como Alcalde de la ciudad y en representación de toda la corporación municipal, me comprometo a estudiar las propuestas que habéis trabajado en vuestros centros educativos, para mejora de los barrios y para poner en marcha actividades de ocio saludable, así como a llevar a cabo aquellas que consideremos viables dentro de nuestras posibilidades y competencias. De igual manera os traslado mi compromiso para trabajar en la renovación del sello de Ciudades Amigas de la Infancia que otorga Unicef a la ciudad de Sevilla.

Desde este Ayuntamiento os agradecemos vuestro interés por hacer de Sevilla una ciudad mejor a partir de vuestras ideas y propuestas, y os damos la enhorabuena por participar en el Consejo y ser un ejemplo de ciudadanía responsable.

Antonio Muñoz Martínez